

LOS ADOLESCENTES DE CATEQUESIS CIERRAN EL CURSO CON UN VIAJE A PUY DU FOU

El sábado 19 de junio un buen número de los adolescentes de los grupos de catequesis de la pastoral parroquial, acompañados de Don Alberto y por un grupo de catequistas, pasaron la tarde del sábado participando del espectáculo de Puy du Fou en Toledo. A primera hora participaron de los variados espectáculos que ofrece la organización. La noche fue el momento de ver el espectáculo de música, agua e historia que entusiasma a todos los que participaron.

CONTINUÁN LAS CHARLAS EN HONOR A SAN JOSÉ

El 25 de junio, continuando con el ciclo de charlas formativas, en el contexto de año Josefino, el seminarista Abel fuentes Pintado, que hace tres

años estuvo de pastoral en la parroquia, fue encargado de impartir la quinta charla en la ermita de San José. Abel situó a los presentes en el siglo XIX, en un siglo lleno de conflictos y revoluciones que buscaría como centro el ataque y destrucción de la Iglesia. El sumo Pontífice Pío IX a petición de cardenales y obispos, nombró a San José como patrón de la iglesia Universal; como protector de la obra de Jesucristo. Una interesante reflexión que nos ayudó a conocer parte de nuestra historia.

Unos días después Abel sería ordenado como diácono a servicio de la Iglesia por el obispo Don Gerardo Melgar.

REUNIÓN CONSEJO PASTORAL

El 26 de junio se celebró la segunda reunión del Consejo de Pastoral Parroquial de curso, una reunión que sirvió para revisar nuestra acción pastoral durante el tiempo de pandemia. Este tiempo, más de dos años, ha servido, según los consejeros, para que los creyentes se situaran ante el misterio del dolor y la muerte, del miedo y la esperanza. Como resultado final se ha podido observar la presencia de nuevas familias y personas en las misas de los domingos e incluso incorporados a grupos parroquiales. También se reconoció la valentía de las personas que durante este tiempo han estado en la puerta con el gel y el termómetro e incluso la labor de las catequistas que arriesgando salud, se entregaron a su misión. Y lo más importante es el reconocimiento por parte de los consejeros del agradecimiento del pueblo por todo lo realizado por la parroquia en el pasado tiempo pandémico como el actual. Todos se alegraron al saber que ningún brote epidémico del pueblo había tenido su origen ni en el templo parroquial ni en las actividades pastorales.

CONCIERTO FINAL DE CURSO DE LA ESCUELA DE ORGANISTAS PARROQUIAL

El sábado 26 de junio se celebró en la Parroquia el concierto final de curso de la Escuela Parroquial de Organistas. En el concierto los alumnos interpretaron varias piezas de Claude Balbastre, de Johann Caspar Fische y Johannes Brahms... que entusiasmaron al público asistente, por cier-